



Bärbel Hölzing

Liebe Grüne,

hiermit bewerbe ich mich erstmals als Delegierte zur Landesdelegiertenkonferenz. Ich mache bereits lange engagierte Grüne Politik für Köln. Im Kreisvorstand, im Arbeitskreis Bildung und Grüne Alte, als Bezirksvertreterin und ab 2020 im Rat als schulpolitische Sprecherin der Fraktion und als Mitglied im Kulturausschuss. Für letzteres hat mich nicht zuletzt mein beruflicher Hintergrund qualifiziert: ich war 20 Jahre lang Leiterin einer Musikschule.

Auf Landesebene haben wir sicher bald die Gelegenheit in der Regierung das Thema Bildung und dabei besonders das gemeinsame Lernen wieder nach vorne zu bringen. Nach den Herausforderungen der Corona-Pandemie brauchen Schüler*innen, Lehrkräfte und Eltern endlich Unterstützung, Hilfen und zusätzlich Entlastung. Das Ziel einer guten Bildungspolitik muss es sein, jedes Kind nach seinen Talenten, Stärken und Potenzialen zu fördern. Alle Kinder müssen an allen Schulen willkommen sein. Sie sollen dort zu ihrem bestmöglichen Abschluss begleitet werden.

Davon sind wir noch sehr weit entfernt!

Im Bereich Kultur ist unsere Politik auf Landesebene ebenfalls gefordert. Von Corona haben sich die Kunstschaffenden immer noch nicht wirklich erholt. Die Förderung kultureller Bildung muss geschärft werden, Landesförderprogramme müssen in allen Bereichen überarbeitet und weiterentwickelt werden. Der Zugang zu Kunst und Kultur und die Teilhabe daran müssen für alle offen sein.

In den nächsten zwei Jahren können wir auf Landesebene viel erreichen. Ich würde mich freuen, als Kölner Delegierte an diesen Prozessen mitwirken zu können. Ich freue mich, wenn ihr mich dabei unterstützt und mir eure Stimme gebt.

Mit grünen Grüßen

A handwritten signature in blue ink that reads "Bärbel".

geboren 1959, Ortsverband Nippes

Von 2009 Mitarbeit im Fraktionsarbeitskreis Schule und Weiterbildung

2014 – 2020 Mitglied in der Bezirksvertretung Nippes.

2016-2020 Mitglied im Kreisvorstand

Seit 2020 Ratsfrau, schulpolitische Sprecherin der Fraktion und u. A. Mitglied des Kulturausschusses,
Mitglied der Landschaftsversammlung